
École de la Fontaine de la Chapelle Blanche 

 

Compte-rendu du IIème Conseil d'École - Vendredi 17 mars 2023 – 18h 

 

➔ Maires Mme MARTIN, Mr DUPARC 

➔ Adjoints et conseillers municipaux / SIVU:  

➔ Enseignants : Mmes GROS, ARDISSON et TEXIER 

➔ ATSEM : Mme BARBIER, Mme RATOUCHNIAK 

➔ DDEN : Mr FAVERJON 

➔ Représentants des parents d’élèves : Mme MARCONATO, Mme FEJOZ, Mme BOUCHARD, Mme ROMERO 

➔ Cantine/garderie : Mme CATTANI, Mme LAMBERT 

➔ Excusé : Mr PIERRE (Inspecteur de l'Éducation Nationale), Mr FAVERJON, Mme BANCEL, Mme 

CHARGUERON, Mme OSTORERO, Mme GUIBOT, Mme CORRE 

➔ Absents : 

 

 

Présidente : Mme TEXIER   Secrétaire de séance : Mme ARDISSON 

 

1. Rentrée 2024 

 

Effectifs et classes envisagées pour 2024-2025 

Effectif actuel de 57 élèves.  

Pour l'année 2024-2025, les prévisions sont les suivantes : 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

7 8 9 12 4 6 8 8 

 

Soit 62 enfants prévus 

 

Pour l’an prochain, il n’y a à ce jour pas de menace de fermeture car nous avons des 

effectifs prévisionnels suffisants et seulement 3 départs prévus. 

Saufs inscriptions supplémentaires en maternelle, les répartitions seront les suivantes 

- PS MS GS : 24 élèves (Mme Texier) 

- CP CE1 : 16 élèves (Mme Ardisson) 

- CE2 CM1 CM2 : 22 élèves (Mme Gros) 

Cette répartition sera accompagnée par des décloisonnements : 

- Regroupement des CE2 en classe cycle 2 pour la découverte du monde 

 

 
Mme Gros, Mme Texier et Mme Guibot ont demandé une reconduction de leur temps partiel. 

Nous espérons pouvoir conserver l’an prochain notre équipe pédagogique actuelle. 

 

 

 

2. Budget 

 

a) La Coopérative Scolaire 

Les dépenses de la Coopérative Scolaire s'articulent autour des projets des classes qui seront 

détaillés plus loin. La coopérative solaire est financée par les recettes des manifestations 

organisées par l’APE. Traditionnellement, la réalisation de la photo de classe, menée par 

l’école rentrait également dans les recettes de la coopérative scolaire ; elle est maintenant 
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gérée par l’APE depuis plusieurs années. Nous sommes très contents du photographe choisi 

cette année.  

L’APE a repris ses traditionnelles manifestations (choucroute, carnaval) en plus des activités 

de commandes groupées reconduites cette année. Nous avons la chance d’avoir une 

équipe extrêmement motivée et efficace qui se démène et se mobilise sur différents projets. 

Grâce à cette belle dynamique, l’APE a fait de très belles recettes sur les différents 

évènements de cette année scolaire, ce qui permettra à l’école de financer les activités 

prévues. Un petit bémol pour la choucroute qui a moins bien fonctionné qu’habituellement. 

Par ailleurs, la coopérative scolaire a également bénéficié de la reconduction d’un don de 

1000 euros d’une entreprise de la commune. 

 

L’APE nous demande de lui fournir les factures correspondant aux montants versés pour sa 

comptabilité. 

 

b) Le SIVU 

Le montant alloué pour les fournitures scolaires a été réduit à 50 euros par enfant en 2023. 

Le budget lié à la direction est pris en charge à part par le SIVU. 

Le montant alloué aux transports, a été réduit à 2000 euros pour l’année 2023 (équivalent 

coût du transport pour les cycles piscine).  

Pour 2024, le budget transport est maintenu à 2000 euros. Le budget fournitures repasse à 60 

euros par enfant. Nous en remercions le SIVU scolaire. 

 

Cette année il n’y a plus de subvention pour la prise en charge du cycle ski de fond. 

Nous avons fait une demande de subvention pour nos activités de sécurité routière de fin 

d’année. (Piste de Challes les Eaux pour les CE2-CM, piste à côté de la piscine de Pontcharra 

pour les PS à CE1). 

 

3. Travaux, sécurité, équipements 

 

a) Travaux  

Renouvellement de la demande d’une installation de barrière en haut de l’escalier de la 

cour des maternelles. 

 

b) Menus travaux / dépenses dans les locaux scolaires 

- Nous renouvelons la demande de vélos, problème de résistance avec les vélos 

généreusement fournis par les familles. Nous aimerions avoir des vélos prévus exprès 

pour les collectivités. 

- Séparation des casiers du meuble de maternelle 

- Problème d’électricité dans le couloir du bas 

- Robinet qui fuit dans les toilettes maternelles 

- Lavabo de gauche WC cycle 2 bouge 

- Fermeture des placards pour éviter perte de chaleur en élémentaire 

- Modification du plan de travail des toilettes d’élémentaires pour que les élèves ne 

soient plus mouillés à faire côté CM 

- Vérification des néons 

- Installation d’une lampe sous l’escalier pour le coin lecture 
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- Serrage des prises d’escalade du mur de la salle de motricité 

- Débouchage de l’évier dans la tisanerie 

- Taille du lierre cours du bas chez le voisin et arbustes grimpants cours du haut 

- Serrage des prises d’escalade 

Question des familles : quand sera installé le filet dans la cour du haut ? 

 

Parc informatique :  

Il a été convenu avec Stéphane DUPARC que les ordinateurs seraient installés dans la classe 

de Sandrine pendant les vacances. 

 

Parc vélos de l’école : Mr Faverjon suggère que l’APE fasse une demande de subvention 

auprès du Conseil Départemental. A suivre … 

 

 

c) PPMS 

L’école est chargée de réaliser les exercices de sécurité et les mises à jour du PPMS.  

En octobre a été réalisé un exercice de confinement dans le cadre d’une intrusion.   

Pas de problème particulier excepté le problème de perception du signal, déjà soulevé 

plusieurs fois. 

Un exercice incendie a été réalisé avec succès en octobre. Un second exercice est à prévoir 

prochainement, avant les vacances de Pâques. 

 

d) Chauffage 

L’hiver a été marqué par une grosse problématique de gestion du chauffage au niveau de 

l’école. Des capteurs de températures relevables à distance ont été installés pour une 

meilleure gestion du système. Nous remercions Patrick pour sa présence quotidienne et son 

investissement pour régler ce dysfonctionnement. 

L’alimentation du chauffage défectueux dans la salle de motricité sera réparée pendant les 

vacances de Février. 

 

4. Point sur le Règlement Intérieur 
Aucune modification du règlement intérieur n’est envisagée. 

 

 

5. Point sur le projet d’école 

Le projet d’école validé l’an passé et présenté en début d’année est en cours. 

 

6. Organisation pédagogique et scolaire 

 

a) Ecole 

Pas de changement d’organisation cette année 

 

b) APC  

APC jusqu’aux vacances de Pâques pour Sandrine, fin de l’année pour les CE2-CM. 

 

     C) Intervention du RASED 
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Le RASED (réseau d’aides spécialisées pour les élèves en difficultés) est intervenu en période 2 

et interviendra dans l’école cette année en période 5 certainement pour la prise en charge 

d’élèves de cycle 2 (2 enfants). 

 

c) PAI et médecine scolaire 

Les PAI ont été mis à jour en collaboration avec les familles et transmis au SIVU pour les élèves 

fréquentant les services périscolaires.  

Les médicaments associés aux PAI sont centralisés dans le bureau de direction. 

Les habituelles visites de la PMI (pour les PS) et de l’infirmière scolaire (GS) auront bien lieu. 

Pour les PS, la deuxième visite aura lieu le 28 mars. Pour les GS, la date n’est pas encore fixée. 

Il est proposé d’ajouter dans le questionnaire d’inscription au périscolaire la question « Votre 

enfant a-t-il un PAI ? » si elle n’y est pas déjà présente. 

 

7. sorties et activités
 

a) Sorties et activités effectuées 

 

Date PS-MS-GS GS-CP-CE1 CM1-CM2 

 Commémoration du 11/ 11 à Villaroux à 11h 

11 au 15/12/2023 

Film en pâte à modeler (PS-

MS + tous les GS) 

Coop : 900 euros 

  

18/12/2023 et 

19/12/2023 

 Animation en classe sur le thème 

« Agriculture et alimentation » + 

Visite ferme de Julien Droge (tous les 

GS + CP-CE1) 

 

Janvier/Février 

2024 

  Intervention du professeur 

d’allemand du collège (6 séances) 

Janvier 2024 
Cycle patinoire (6 séances) 

Transport : SIVU 840 euros 

 

16/02/2024 

  Sortie glisse ski de fond à La Féclaz 

Transport SIVU : 295 euros 

Coop : locations ski 

 

 

 

b) Sorties et activités envisagées 

Date PS-MS-GS GS-CP-CE1 CM1-CM2 

Année 

  Essai de continuation d’un travail 

avec ARCADE. Thème : 

l’alimentation 

03/2024 Rallye- maths (GS à CM2) 

03/2024  Cartes de la fraternité 

03/2024 Fête du court métrage 

? Défi Ma petite planète 2ème partie 

31/05/2024 Microfolies avec la compagnie autochtone 

Fin 03/04/05/2024 

  Cycle natation : 10 séances  

Transport SIVU : 100€/transport 

Entrée : coop 3.52 euros par enfant 

?  CE1-CE2 : permis piéton CM1-CM2 : permis internet 

06/2024 
Semaine APER à l’école pour les trois classes  

Transport : subventions conseil régional 
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Entrée : coop 3.52 euros par enfant 

07/2024 

Sortie de fin d’année moulin guitare ? 

APE/Coopérative scolaire : entrées 

Familles : accompagnateurs bénévoles 

 

7. Services périscolaires 

Des familles demandent pourquoi une telle différence de tarif entre les occasionnels et les 

réguliers au forfait. 

Des parents se plaignent également d’un souci de communication et d’absences de 

réponses aux mails. 

Réponse de Mr Duparc : peut-être que l’organisation du fonctionnement par mail est 

fragile. Si la secrétaire de mairie est absente, les difficultés sont bien présentes de ce point 

de vue. Un poste de secrétaire à mi-temps devrait être créé. Concernant la présence des 

enfants à la garderie, il est rappelé qu’un enfant au forfait est en droit de venir à la 

garderie même si ce n’est pas un jour habituel pour lui mais il serait bien que le Sivu soit 

prévenu (il est possible d’inscrire sur le portail jusqu’à la veille au soir). Concernant le coût 

du service, il correspond au coût du nombre de personnes assurant le service divisé par le 

nombre d’enfants à encadrer. Cette année, ce poste services périscolaires est clairement 

déficitaire et c’est un réel problème. En 2023, la cantine est déficitaire de 5000 euros et la 

garderie de 7000 euros. C’est donc le budget des communes qui finance cela. Il est 

probable qu’il y ait une petite augmentation à la rentrée prochaine. 

Un plan alimentaire territorial est mis en place sur le secteur. Une cuisine centrale va 

certainement voir le jour à Montmélian. La question se pose d’adhérer à ce nouveau 

projet (produits locaux, bio …) mais le coût serait bien supérieur au coût actuel. 

 

 

8. Questions/remarques diverses 

 
Travaux sur l’école : suite au diagnostic thermétique réalisé sur l’ancien bâtiment 

de l’école, un budget de 100 000 euros est nécessaire pour assainir le bâtiment 

pour enlever l’humidité et mettre une ventilation double flux dans les salles de 

classe. Ensuite, un budget de plus de 300 000 euros sera nécessaire pour isoler le 

bâtiment par l’extérieur. 

Séance levée à 19h27 

 

Signatures : LA PRÉSIDENTE :      LA SECRÉTAIRE : 


